

Mar del Plata, Martes 24 de Octubre de 2023

La Universidad del Sentido

Motivada por el obispado de Mar del Plata, la ciudad será microse sede junto a las universidades locales de la Universidad del Sentido creada por el Papa Francisco.

Invitado por el Obispado y las Universidades locales visitará la ciudad el Prof. Italo Fiorin de la Universidad del Sentido, junto a su rector el Dr. Oscar Juri y el presidente de Scholas Occurrentes Dr. José María del Corral. Juntos desarrollarán una serie de actividades para afianzar la presencia de la nueva Universidad creada recientemente por el Papa Francisco con sede en el Vaticano.

El próximo martes 31 de octubre las autoridades de la Universidad del Sentido serán recibidas a las 9hs en la sede del obispado por el Administrador Diocesano, Pbro. Luis Albóniga, junto a autoridades de las Universidades locales.

Luego continuarán con una visita a la sede de la Universidad Nacional de Mar del Plata.

En la tarde del martes a las 18hs en la Escuela Universitaria de Teología del obispado el Prof. Fiorin disertará sobre "Desafíos y oportunidades de una educación que genere sentido". Estarán presentes autoridades educativas y representantes de los distintos sectores y niveles educativos para discutir los desafíos de las prácticas docentes. Encuentro destinado a representantes de instituciones y/o organizaciones educativas y sociales de la ciudad.

El miércoles 1 de noviembre a las 14hs se realizará una conferencia plenaria destinada a docentes de las universidades y de escuelas media donde el Prof. Fiorin expondrá sobre el tema "La dimensión trascendente de la educación laica" en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Mar del Plata.

Para finalizar, el jueves 2 a las 14:00 hs, en el Colegio Don Orione, se realizará una jornada inmersiva para docentes de arte, juego y pensamiento sobre "El Sentido transformador de la práctica docente". La propuesta será llevada adelante por educadores de Scholas Occurrentes bajo la dirección del Dr. Italo Fiorin.

CASA DE ESTUDIOS

El Papa Francisco instituyó recientemente la "Universidad del Sentido", una casa de estudios pública para responder a la crisis global del sentido, según lo informado por el portal de información de la Santa Sede Vatican News, y su rector es el cordobés Hugo Juri.

Mediante un documento fechado el 15 de agosto, el



sumo pontífice consolidó una experiencia que ya lleva más de tres años siendo gestionada por el movimiento educativo internacional Scholas Occurrentes. La "Universidad del Sentido", es una institución educativa universitaria con sede en Ciudad del Vaticano. Será la primera en su especie, gratuita y dirigida 100% por laicos.

En un comunicado difundido por Scholas, la Universidad del Sentido "le abre las puertas a estudiantes de todas las realidades, lenguas y credos, para que nadie quede fuera cuando lo que se enseña no es una cosa, sino

la vida misma".

Según su web oficial, la Universidad del Sentido se propone poner en el centro a la persona humana en su singularidad e integridad. "Promover el desarrollo de las habilidades blandas y recuperar el sentido trascendente en la cultura actual a través de experiencias y procesos educativos formales e informales entrelazados y orientados por una perspectiva antropológica que reúne armónicamente el lenguaje de la cabeza con el del corazón y las manos", son algunos de sus objetivos.

MEJORAS EN TERMAS HUINCO

La Municipalidad de General Pueyrredon realizó distintas intervenciones para mejorar la calidad de vida de los vecinos del barrio Termas Huinco. Allí se repavimentaron nueve cuadras y se construyó un playón deportivo en la plaza ubicada en Rosales y Rondeau.

A mediados de septiembre, el intendente Guillermo Montenegro junto a su equipo de trabajo mantuvo una reunión con los vecinos de la zona en donde se plantearon distintas cuestiones y aspectos a mejorar en el barrio.

Respecto a las obras de repavimentación, los equipos de Vialidad trabajaron en el retiro de asfalto en mal estado y colocación de nuevo material en Triplantes del Fournier entre Triunvirato y Edison, Posadas desde Triplantes

del Fournier hasta Arana y Goiri y Arana y Goiri entre Edison y Padre Dutto. Un total de nueve cuadras que mejorarán la circulación y conectividad en el barrio.

Por otro lado, en un trabajo en conjunto entre Vialidad Municipal y la Dirección General de Infraestructura del EMDER, se concretó un playón deportivo en la Plaza Termas Huinco, solicitado por los vecinos que ahora cuentan con un espacio destinado al esparcimiento y el deporte.

En este espacio público, el EMVIAL construyó la estructura, mientras que EMDER trabajó en los elementos complementarios como la fabricación de arcos y demarcación de pintura de líneas para una cancha de fútbol 5, entre otras tareas.

San Eduardo del Mar, 19 de octubre de 2023

Asociación Civil Asociación Vecinal y de Fomento San Eduardo del Mar

Reempadronamiento de asociados. Nuevo registro de socios.

Walter Rodríguez, DNI 13.209.292, en carácter de Interventor de la institución, por Resolución N° DPPJ 4082 de la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, en el marco del expediente de intervención Nro.21209-189034/17, determinada por la mencionada Dirección Provincial, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse desde el día 23/10 hasta el día 23/11/2023, los lunes en el horario de 10 a 12, los sábados de 10 a 11 y los domingos en el horario de 12 a 13 hs. en la sede social de la entidad ubicada en la calle 14 esquina 85, todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades.